



6906 - Ropa corta en los niños

Pregunta

Algunas mujeres – que Allah las guíe – visten a sus niños con ropa corta que muestra las pantorrillas. Cuando les recomendamos que no lo hagan, nos dicen: "Así nos vestíamos nosotras y nos afectó al ser adultas". ¿Cuál es su opinión al respecto?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Creo que un padre o una madre no debería dejar que su hija use este tipo de ropa de niño ya que si se acostumbra a usarla, seguirá haciéndolo al ser adulta, y no lo tomará con importancia. Pero si se acostumbra a vestir con modestia desde niño, seguirá vistiéndose con modestia al ser una mujer adulta. Lo que les recomendamos a nuestras hermanas musulmanas es que se alejen de la ropa de los ateos, que son enemigos de nuestra religión y que acostumbren a sus niños a usar ropas que cubran ya que la modestia es parte de la religión.